

Diputados aprueban reforma a CFE y Pemex



CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Concluyó en la **Cámara de Diputados** la reforma a CFE y Pemex, una iniciativa que llegó del Senado de la República y que, al ver que lo se buscaba es modificar la Ley de Ingresos para quitarles toda la carga tributaria y que dejen de ser consideradas empresas productivas de Estado, para la oposición representó un nuevo rescate a estas paraestatales que han quebrado al país, porque productivas, dicen, dejaron de ser desde la 4T.

La presidenta de la Comisión de Energía y diputada de Morena, **Rocío Adriana Abreu**, aseguró que con esta reforma no se lesiona la autonomía de las empresas. Por parte del PRI, el legislador **Jericó Abramo** lamentó que, si hoy no se cumple la meta de ingresos y se le baja los impuestos a Pemex y CFE, se afectará a los municipios que en cada sede viven de ello y que hoy ya se mueven en números rojos.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZswo2ZnPns4IHSgUg?e=TLn6hG